

Es el área donde está la base de SpaceX

Elon Musk ya tiene una ciudad: se llama "Starbase" y está en Texas

Los vecinos votaron y aprobaron la idea. Los resultados fueron certificados esta semana. Esto le permitirá a la empresa, entre otras medidas, controlar carreteras.

AGENCIAS

El área donde está la base de SpaceX, la empresa aeroespacial de Elon Musk, se convirtió oficialmente en una ciudad llamada "Starbase".

Los oficiales del condado de Cameron (Texas), en la frontera sur de EE.UU., certificaron esta semana los resultados de unas elecciones locales realizadas a principios de mayo donde ganó el sí a favor de crear la nueva ciudad.

"Con un gobierno local, estamos emocionados de crear la mejor ciudad para nuestra comunidad", escribió Starbase en su cuenta de la plataforma X, también propiedad de Musk, en reacción a la decisión, apuntó la agencia EFE.

En los comicios solo tuvieron la oportunidad de votar los 283 residentes de Boca Chica Village, un área no incorporada del condado de Cameron donde principalmente viven trabajadores de SpaceX. La mayoría de ellos (212) votaron a favor de crear la ciudad de "Starbase". Solo seis votaron en contra.

En los comicios también se



Hoy, cerca de 260 trabajadores de Space X viven en Starbase con sus familias y otros 400 se trasladan a diario a esa localidad.

eligió como alcalde al vicepresidente de Lanzamientos de SpaceX, Bobby Peden, y a otros dos empleados de la empresa de Musk como comisionados, según medios locales.

En julio de 2024, Musk trasladó las sedes oficiales de varias de sus empresas desde California hasta Texas, un estado que le ofrece un entorno regulatorio y fiscal más favorable, asegura el diario El País.

En diciembre, Musk dio a

conocer en X un comunicado en el que anunciaba que había iniciado los trámites legales para convertir su centro de operaciones en Texas en un municipio independiente.

Entonces el gobernador local, el republicano Greg Abbott, también anunció en esa red social: "Esto es excelente. Starbase, Texas. La sede oficial de SpaceX. ¡Orgullosos de tenerlos!", agrega el diario español.

La creación de Starbase co-

mo nueva ciudad le otorga a la empresa de Musk un mayor control sobre la zona, cerca de una reserva y parque nacional, y ubicada a las orillas del Golfo de México.

Con apoyo del Partido Republicano de Texas, el Senado estatal aprobó una ley que permitirá a las autoridades de la nueva ciudad de Starbase cerrar una playa en Boca Chica.

Ahora Space X podrá tener el control de carreteras, y entregar servicios de salud y educación a sus habitantes.

El municipio podría crear sus propios departamentos de policía y bomberos, así como adoptar sus propias ordenanzas, aunque no está obligado a hacerlo, explicó The New York Times.

Varios grupos ambientalistas en la región han expresado su descontento con las actividades de Starbase, asegurando que atentan contra la población indígena de la zona y destruyen "decenas de acres de hábitat natural", según señaló la Red de Justicia Ambiental del Sur de Texas en un comunicado.